
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1876回　　　例　　会　　　（5月20日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

卓　話

①自分の前の小池ガバナー、大変熱心な小山幹事な
　ど行田は大変懐かしいところで喜んで伺った。
②地区運営について、いろいろな問題点があり改革
　する必要がある。時期ガバナー選出において指名
　委員会や諮問委員会に多少なりとも貢献したので
　はないかと考えている。
③行田クラブの会員増強は、小池ガバナーの活躍の
　成果であり表彰に値する。
④ＲＩの問題点　世界のロータリー会員１６６カ国
　３１,５６１クラブ１,２２７,５４６人。日本の場合
　３４地区２３２３クラブ１０６５１３人。
　ア、２００１～０２会員増強に報奨金を出したが
　　　水増し報告に報奨金を出したことがあった。
　イ、元会長がＲＩの金を使いすぎたと言うことで
　　　訴訟になった件で、金庫番の事務総長は責任
　　　を問われなかった。

　ウ、赤字を見込んでの大会開催。バルセロナ、ブ
　　　リスベン。
　エ、９５回大阪大会。４万５千名の登録者、１人
　　　３００ドル、日本円１４億８５００万円が登
　　　録料として入る。これとは別に５年間で会員
　　　１人１万円、関西地区は２万円ずつ拠出して、
　　　合計１３億５千万円既に集まっている。この
　　　１３億５千万円で会場借り上げ・看板・ネー
　　　ムプレート等賄える。約１６億円の登録料は
　　　ＲＩの収入になる。ＲＩの金集め主義を是正
　　　する必要がある。会員のためのクラブ、クラ
　　　ブあっての地区、地区があってのＲＩと言う
　　　ことを忘れてはならぬ。
　オ、ポリオ＋撲滅運動　ＷＨＯの提唱したものに
　　　資金援助を申し込んで始まったものを、ＲＩ
　　　の主運動に取り込んでしまった。もうＷＨＯ
　　　に返上し、水資源、地球温暖化、識字率向上
　　　とか２００５年以降の次の世紀の課題を考え
　　　るべきと思う。
⑤次期橋田会長を応援していきたい。アイバンクの
　取組はライオンズの提唱したもの。個人的な協力
　はよいが、医師がいるから地区委員会活動として
　取り上げるというのはどんなものか。
⑥ロータリーには思いやりが大切。理事会は大事な
　ものだが、理事は会員の代表、会員の意思を代表
　すべきもの、会員あってのクラブであるという意
　識が大切だ。会長はいろんな意見を聞き根回しを
　しっかりして運営することが大切だろう。
⑦従来のＩＭ（都市連合会）を２／２３日にぶつけ
　て、家族を集めにぎやかに１００周年を祝うのも
　いいのではないか。
⑧公式訪問は数クラブ合同の会でも良いが、その前
　にガバナー補佐が各クラブを回り必要書類等の確
　認をして、クラブ協議会に出席し、その内容をガ
　バナーに報告するようにしたらよいのではないか
　と考えている。

牛窪栄吉パストガバナー「ロータリークラブの諸問題」

講師紹介（小山会員）

　法政大学野球部出身のスポーツマン。竹を割っ

たような性格で率直に物を言う方。今後の地区改

革に大いに期待したい。

［パストガバナー］　牛窪栄吉様 ［米山奨学生］　フランチェスカさん

［次年度米山奨学生］　グエン・ハー・キェンゴクさん

来　賓　者　紹　介



ニコニコ報告

合計　７４，０００円

●牛窪栄吉パストガバナー

●湯本会長　牛窪栄吉パストガバナー本日卓話あり
　がとうございます。

●小林幹事　牛窪パストガバナー本日卓話ありがと
　うございます。天候が不順なのでお体をご自愛く
　ださい。

●石塚喜助　結婚記念日を迎えてお祝いありがとう
　ございました。

●小菅克祥　結婚祝い・誕生祝いありがとうござい
　ました。

●黒淵陽夫　次年度米山奨学生グエン・ハー・キェ
　ンゴック君を皆様よろしくお願いいたします。

●牛窪直前ガバナーお忙しいところ行田まで卓話に
　きていただきありがとうございました。
　小池利昌、斉藤恭一、中島捷二、境野登章
　宮内廣介、武井茂、植田信男、古沢勇治
　武田和則、小椋剛、持田朋春、横田康介
　森島明文、真貝俊英、福島信悦、大谷浩一
　萩原清吉、反町清、廣川和夫、小山博、阿部克也
　諸貫健一、内山俊夫、佐藤孝太郎、山本憲作
　石渡健司、田山僖一郎、稲垣功一、渡辺栄一
　清水治雄、岡田則之、山本栄治、小島一男

正会員数　　　７２名
出席免除者　　１３名
本日の出席者　４３名

内義務規定出席者　　７名
メークアップ　　　　２名
出席率　　　６２．３０％

出 席 報 告

会長あいさつ

　　　　　　　　　　　①久しぶりの出席者あり。
　　　　　　　　　　　　牛窪パストガバナーのお
　　　　　　　　　　　　陰か。
　　　　　　　　　　　②５／１４、１５、１６、
　　　　　　　　　　　　ミニ親睦旅行で１１名が
　　　　　　　　　　　　京都・奈良に行って来た。
　　　　　　　　　　　　鈴木幹事にお礼申し上げ
　　　　　　　　　　　　ます。正智院の宿坊に泊
　　　　　　　　　　　　まったことは大変いい経
　　　　　　　　　　　　験だった。
　　　　　　　　　　　③国際大会５／２３～２６
　　　　　　　　　　　　大阪ドームで開催される。
　湯本会長、小林幹事、黒渕次年度会長、諸貫ガバ
　ナー補佐が参加予定。橋田ガバナーエレクトの激
　励会に行って来る。時間あれば会場の雰囲気を味
　わいにきて欲しい。

幹 事 報 告

次回例会　５／２７　富士見寿司　６：３０

米山奨学生

フランチェスカさん
　ものつくり大４年生になり、卒論で設計に取り組
みたい。現在マキフミヒコ設計事務所で勉強する傍
らイタリア語を教える仕事もしている。日本の伝統
を生かした新しい小学校建築などを目指したい。

黒渕次年度会長
　５／１６、２００４年度奨学生オリエンテーショ
ンに清水会員と共に出席。大勢の学生の中でも学生
らしさを感じるグエンさん。ものつくり大技能工芸
学部、建設技能工芸学科３年生。新潟生まれでベト
ナム籍。合気道、自転車競技など運動面も優れてい
る。ご指導よろしく。住所は矢場。

グエンさん
　はじめまして。素晴らしい制度に感謝しています。
ベトナムには行ったことがないが、言葉は話せる。
いろいろ分からないことが多いので今後よろしくお
願いします。

委員会報告
　　　　　　　　　　　忍郷友会事業について
　　　　　　　　　　　　　　　　　  （渡辺委員）

　　　　　　　　　　　ア、来年１０月、１００周
　　　　　　　　　　　　　年を迎える。記念事業
　　　　　　　　　　　　　として徳川宗家１６代、
　　　　　　　　　　　　　徳川ツネナリ氏（徳川
　　　　　　　　　　　　　記念財団理事長）の講
　　　　　　　　　　　　　演会を開催する。併せ
　　　　　　　　　　　　　て三方国替えの行田、
　　　　　　　　　　　　　白河、桑名藩藩主の末
　　　　　　　　　　　　　裔によるの殿様サミッ
　　　　　　　　　　　　　トを開催する。
イ、６／１２　読書推進運動として、読み聞かせグ
　　ループの方などを対象の講演会をみらいにて開
　　催。



写写 真真 館館
第1876回例会


